

社 報



社長就任につきまして

第12期 決算

お客様・取引業者の皆様・社員の皆様など、多くの関係者のおかげを持ちまして、第10期の決算終えることができました。

お客様で、3期連続して黒字となり、自己資本比率も50%を超えることができました。企業として恥ずかしくない財務内容を達成できたと思います。しかし、たかだか12年の会社であり、企業の実績としては、まだまだ十分とは言えません。これからも、さらに工夫と努力で、誰も通ったことのない道を切り開く気概を持って、社会になくてはならない、存在感のある企業を目指します。



ナツはアツい！

この度、代表取締役社長に就任いたしました、竹島康文です。

フォービルの社長といえば、現森本会長が長年勤められた歴史があり、その後を引き継いで、頑張っていこうと思います。

まず新社長として、当社フォービルに対するお客様評価を高めていきたいと思っています。当社はこれまでも、直用工制度による高品質を掲げてきて、清水建設様を初めとして、多くのお客様から信頼を得てきました。この信頼を裏切ることなく、また、いただいた仕事を、大切に、真面目に、謙虚に、消化にしていきたいと思っています。そして、お客様から、「フォービルはええ仕事をするなあ。」「型枠はフォービルに任せておけば間違いないで。」「次の仕事も必ずフォービルにお願いしよう。」と言っていたいただける会社でありたいと思います。

そのためには、現場を大事にして、現場の、「ムリ・ムダ・ムラ」を減少させて、安全はもちろん、品質の確保、工程の短縮、原価の低減を図らねばなりません。また環境への配慮も



代表取締役社長 竹島 康文

欠かすことはできないでしょう。

この実現は、どこの企業でも永遠の課題で、「言うは易し・行は難し。」の超難関ではありますが、確実に歩みを進めたいと思っています。

また、近年マスコミでも取り上げられるようになった、建設業の人手不足にも対応を迫られています。当社の現場でも若年層が薄く、将来の人員構成には大きな不安を抱えています。採用活動を積極化し、若年者の雇用と育成を実現させて、未来への展望を築きたいと思っています。

「いい仕事」を実現するについて、妥協することなく取り組む為に、職人さん・取引業者の皆様方の協力がなければ実現できません。どうか叱咤・激励をお願いいたします。

当社ホームページは <http://www.forbuild.co.jp> ご覧になれます。

本格的な夏が到来、熱中症にご用心！

また今年も暑い夏がやってきました。テレビのニュースでも熱中症注意の呼び掛けがなされています。また、どこそこの学校で運動中に熱中症の疑いで多くの生徒が救急車で運ばれた、などの報道もあります。

現場での仕事は、炎天下のもと、運動量もスポーツ並に多く、過酷です。

30分ごとの水分摂取・塩分補給を怠らずに、適度の休憩、体調の維持・管理にも気を付けて、熱中症予防に努めてください。それでも、仕事に気分が悪くなったら、迷わずに救急車を呼んで、病院で適切な処置を早期に受けることが重要です。今月も事故がありませんように。(拝)

2015年 安全成績

| | |
|-----------------------|---------|
| ■現場災害 H27.1.1-H27.7.1 | |
| 休業災害 | ----- 0 |
| 不休災害 | ----- 0 |
| 物損災害 | ----- 0 |
| その他 | ----- 0 |
| 合計 | ----- 0 |
| ■交通災害 H27.1.1-H27.7.1 | |
| 人身災害 | ----- 0 |
| 物損災害 | ----- 0 |
| 合計 | ----- 0 |